

2 de febrero: Día Mundial de los Humedales

Desde 1997, el 2 de febrero se celebra en el Mundo el Día de los Humedales, conmemorando la firma del Convenio sobre los Humedales de Importancia Internacional o Convenio Ramsar (Irán, 1971), para llamar la atención a los distintos países y gentes del planeta sobre la necesidad de preservar tan relevantes ecosistemas como base de recursos para las poblaciones humanas y la vida silvestre. El tema de este año es: *“Turismo de humedales: Una gran experiencia – el turismo responsable apoya los humedales y la gente”*.





TURISMO DE HUMEDALES: UNA GRAN EXPERIENCIA

El turismo responsable apoya los humedales y a la gente



2 de febrero
**DÍA MUNDIAL DE
LOS HUMEDALES**

www.ramsar.org



La elaboración de este póster
ha sido posible gracias al Fondo
para el Agua de Danone/Evian

Día Mundial de los Humedales 2012: Turismo de humedales





